

レスペート落合新聞

一月号



新年のあいさつ

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。



新年あけましておめでとうございます。

令和八年の年頭にあたり、清洞会関係者のみなさまに謹んで新年のお慶びを
申し上げます

2026年の干支、馬に関する言葉は「勝ち馬に乗る」という言葉をはじめ、馬は走りぬく、力強い、勝利を目指すといった、よい意味でつかわれることが多い動物のため「跳ねる、駆ける、達成する」1年となることを願います。

また、十干十二支は「丙午」。十干の丙は、五行の「火」に属しており、太陽のような激しい熱を、十二支の午は元の植物の状態を表す字では「午」であり、前の巳年（植物の状態を表す字も同じく「巳」）で成長した植物が、成長を止める時期を表しているため、この二つを掛け合わせて読めば「全力で最大限の成長を目指し、それを成し遂げる年」となります。

「うま（馬）＝（上手）く、行く」にちなみ、
令和八年がみなさまにとりまして、幸多い年となりますようにご健康とご多幸を
心より祈念致しまして、新年のごあいさつとさせていただきます。

本年もよろしくお願ひ申し上げます。



令和八年一月一日
社会福祉法人 清洞会 理事長 高田 泰樹

新年のご挨拶

元旦に入居者のみなさまに新年のご挨拶をさせて頂きました。
本年もどうぞよろしくお願いいいたします。

賀正



2026

あけまして
おめでとう
ございます

1月

1月にお誕生日を迎える方々をご紹介します。

今月の最高齢は91歳です。お誕生日おめでとうございます！



【お正月の食事】

元日は「おせち料理」を召し上がって頂き、縁起を担いだ年始のお食事を楽しんで頂きました。きれいに盛付けられたおせち料理は、お赤飯、新春盛り合わせ、野菜のつくね巻き、茶碗蒸し等々見た目も鮮やかです。2日と3日は“お楽しみメニュー”（ちらし寿司など）を楽しんで頂きました。おやつでも元日は「祝いの菓」2日は「寿・松竹梅」3日は「餅風ぜんざい」とお正月の雰囲気を楽しんでいただき、美味しい緑茶と一緒に召し上がられました。先人の知恵と心を大切にしたお正月を迎えることが出来ました。



節分会の開催



2月3日に各ユニットで「節分会」を開催します。鬼が各ユニットを廻りながら豆まきを行う予定です。「魔を滅し無病息災を祈る」と言われている為、今年も感染症対策を講じ実施します。

☆ お茶会の開催 ☆

1月19日と26日に「お茶会」を開催します。入居者様の前でお抹茶を点て、おいしい和菓子と一緒に召し上がって頂きます。



12月25日(木)の“クリスマス”に、職員が各ユニットで「サンタが町にやってくる」の歌を披露しました。サンタの衣装を着た職員がユニットを回り、クリスマスの雰囲気が広がりました。演奏後には「クリスマスプレゼント」を受け取って頂き、入居者様に喜んでいただけました。